

	<p>Objekt: Beim Spulen von Garn</p> <p>Museum: Stiftung Gerhart-Hauptmann-Haus Bismarckstraße 90 40210 Düsseldorf (0211)16 99 111 schlenker@g-h-h.de</p> <p>Sammlung: Gerhart-Hauptmann-Haus, ehemalige ostdeutsche Artothek</p> <p>Inventarnummer: GHH0350</p>
--	---

Beschreibung

Erich Fuchs, geb. am 14. Februar 1890 in Magdeburg, gest. am 03. Juli 1983 in Marburg, war ein deutscher Maler, Grafiker, Radierer und Illustrator. Seit 1924 besuchte E.F. Gerhart Hauptmann oft in Agnetendorf (Jagniątków) und illustrierte Hauptmanns Werke. Er war Mitglied der Künstlervereinigung St. Lukas in Ober-Schreiberhau.

Dargestellt ist eine Frau, die in einem möblierten Raum sitzend an einer Garnwinde (verm. sogenannte „Karbolzer“-Garnwinde) arbeitet. Sie hält das Garn zwischen den Fingern und blickt auf die Garnwinde.

Radierung, signiert mit Bleistift vom Künstler, 1934. Titel: „Beim Spulen“, II/6/6, Abzug.

Grunddaten

Material/Technik: Radierung
Maße: 16,7 x 17,2 cm

Ereignisse

Signiert	wann	1934
	wer	Erich Fuchs (1890-1983)
	wo	

Schlagworte

- (Spulen (Tätigkeit))
- Alltagsszene

- Radierung